



En Viaje

Organo de Propaganda
y Turismo de los FF. CC.
del Estado

Director:

CARLOS BARELLA
Teléfono 64438

REVISTA MENSUAL

Ofic. Mapocho - Sección
Propaganda
Teléfono N.º 67942
Casilla 9092

Una obra indispensable

El Alcalde de Santiago, don José Santos Salas — Alcalde de lujo para nuestra capital —, ha emprendido en las inmediaciones del río Mapocho — entre los puentes de Recoleta e Independencia — diversas obras, de tal envergadura e importancia urbanística que, a corto plazo, convertirán ese populoso y activo sector en arteria de actividad y progreso.

La construcción de dos hermosos puentes, uno frente a Recoleta y el otro a Independencia y la urbanización de la ribera norte del río están modernizando ese barrio, en términos tales, que muy pronto su transformación será completa.

Hay, sin embargo, una obra que ha sido olvidada por el dinámico y diligente Alcalde: es un paso bajo nivel entre la Estación Mapocho y la garita de los tranvías del frente. La pasada entre esos dos sitios es sumamente peligrosa y ya hemos visto caer a varias personas, entre ellas un ferroviario, víctimas del intenso tránsito de microbuses, automóviles y camiones que obligadamente pasan por ahí.

La gente teme a esa pasada, por considerarla peligrosa. A la llegada de los trenes se ve continuamente a madres que van con sus hijos haciendo verdaderas proezas para atravesar por ese maremágnum de vehículos.

El Alcalde señor Salas ha tomado con verdadero cariño la modernización de ese barrio y solo libró la batalla para sanear de pescaderías y baratillos lo que hoy es una maravillosa explanada para automóviles. Bien podría el señor Salas interesarse por llevar a cabo la obra que indicamos, con lo cual se justificaría ampliamente el propósito que existe de llamar a ese barrio, Dr. José Santos Salas.

Una vez entregado al tránsito el tramo en construcción del puente Independencia, seguramente aumentará el movimiento de vehículos y entonces va a ser un verdadero problema atravesar de un lado al otro, sin peligro de encontrar la muerte en la tentativa.

El señor Salas, que tanto y tan bien ha hecho por la ciudad, podría escuchar esta justa petición de "En Viaje" y estudiar la construcción de un paso bajo nivel entre la Estación Mapocho y la ya mencionada garita de los tranvías.